
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0233-2025 
 
 
Processo nº 1241-2025 

EMENTA: Solicitamos informações 
sobre possibilidade para a implantação de 
sinalização na faixa central, com a 
colocação de tachões entre as Ruas 
Joaquim Fagundes e Cônego Benedito, no 
Bairro Alto das Almas. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Trata-se de um ponto que registra grande fluxo de veículos em 

horários de pico, além de intensa circulação de pedestres, moradores e comerciantes 

locais. A ausência de uma divisão física na pista facilita conversões proibidas, 

ultrapassagens perigosas e manobras irregulares que colocam em risco a integridade de 

motoristas e transeuntes. 

Com a instalação de tachões, será possível delimitar de forma 

clara a faixa central, organizando o trânsito e orientando melhor os condutores. Essa 

medida simples e de baixo custo representa uma ação preventiva eficaz para reduzir 

acidentes e aumentar a segurança viária. Além disso, a sinalização contribui para 

disciplinar o fluxo de veículos, minimizando conflitos no cruzamento entre as ruas 

mencionadas. 

Muitos moradores e comerciantes já relataram situações de risco 

no local, tornando imprescindível a adoção de melhorias por parte do Poder Público. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre possibilidade 

para a implantação de sinalização na faixa central, com a colocação de tachões entre as 

Ruas Joaquim Fagundes e Cônego Benedito, no Bairro Alto das Almas. Diante disso, 

solicitamos o envio das seguintes informações, especificando os seguintes pontos: 
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1. Existe algum estudo técnico realizado pela Prefeitura para 

avaliar a necessidade de implantação de sinalização e colocação de tachões na faixa 

central entre as Ruas Joaquim Fagundes e Cônego Benedito, no Bairro Alto das Almas? 

2. Há previsão orçamentária para execução dessa melhoria na 

sinalização viária da referida localidade ainda neste ano? 

3. Qual é o prazo estimado para análise, aprovação e realização 

dessa solicitação pela Secretaria de Trânsito e Mobilidade Urbana? 

4. Quais critérios técnicos são utilizados pela Prefeitura para 

definir a prioridade de instalação de tachões e outras sinalizações em vias de grande 

fluxo? 

5. Existe a possibilidade de incluir essa melhoria no cronograma 

de obras e manutenções viárias do Bairro Alto das Almas para os próximos meses? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor PAULO HENRIQUE LOURUSSO CAVALHEIRO – 

Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana e ao Ilustríssimo Senhor JOSE 

MARIA JUNIOR – Chefe de Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 

 
PEDRO SANNINI 

                Vereador 
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